

Die Schlosskapelle braucht Freunde



Schlosskapelle Böttstein

- 1615-1617 Baujahre
Eine Stiftung der Brüder Johann Peter, Johann Ludwig, Johann Walter und Karl Emmanuel von Roll, damals Schlossherren in Böttstein.
Baumeister und Stuckateure sind nicht bekannt.
- 1617 Weihe durch den päpstlichen Nuntius Ludwig Saregi
Patrone: Maria, Antonius der Einsiedler, Franziskus und Ulrich.
- 1674 Übernahme des Schlosses durch die Familie von Schmid aus Bellikon, Einbau der Seitenaltäre.
- 1840 Einbau der Orgelepore.
- 1935 Die Kapelle wird Eigentum des Kapellenvereins Böttstein.
- 1985-1987 Umfassende Innen- und Aussenrenovation.



Die Schlosskapelle braucht Freunde

Die Schlosskapelle Böttstein ist einzigartig.

Laut dem Schweizerischen Kunstführer gehört sie nördlich der Alpen zu den schönsten und am reichsten stuckierten Räumen der Zeit.

Die Schlosskapelle Böttstein lebt.

Sie beherbergt Gottesdienste, Trauungen, Tauffeiern und Konzerte.

Die Schlosskapelle braucht Freundinnen und Freunde.

Seit 1935 ist die Kapelle Eigentum des römisch-katholischen Kapellenvereins Böttstein. Der Verein hat den Unterhalt der Kapelle zum Zweck. Was ihm fehlt, sind neue Mitglieder.

Möchten Sie mithelfen, ein einzigartiges Kulturgut und ein lebendiges Gotteshaus zu erhalten? Wenn ja, sind Sie im Kapellenverein herzlich willkommen. Werden Sie Mitglied!

Beitrittserklärung zum Kapellenverein Böttstein

Name _____ Vorname _____

Strasse _____

PLZ _____ Ort _____

Telefon _____ E-Mail _____

Ich wünsche dem Kapellenverein Böttstein beizutreten als:

Einzelmitglied
Fr. 30.–

Kollektivmitglied für Ehepaare
und Partnerschaften Fr. 50.–

Datum _____ Unterschrift _____

(Der Beitrag wird später verrechnet.)

Voranzeige

Sonntag, 10. September 2017

400 Jahre

Kapelle Böttstein

Bitte
frankieren

Robert Knecht
Schützenhausstrasse 3b
5312 Döttingen